

殿山第二小だより

令和 3年 6月 9日 第 10 号

枚方市立殿山第二小学校

TEL:050-7102-9044

「もしも」の時に備えて その3

本年 6月 1日に情報通信における安心安全推進協議会主催、総務省、文部科学省、警察庁、法務省後援、『2021年度 情報通信の安心安全な利用のための標語』受賞作品が発表されました。

- ☆総務大臣賞 学校部門： **離れよう 怪しいサイトに ディスタンス**
(東京都立美原高等学校／東京都)
- 個人部門： **悪口は ネットもリアルも 傷つくよ**
(水谷 明日香さん／三重県小学生)
- ☆協議会長賞 児童部門： **ウイルスは ネットもコロナも まず予防**
(市川 善志郎さん／小学生／埼玉県)
- 生徒部門： **送らない 自分が言われて いやなこと**
(沖津 泰雅さん／神戸学院大学附属高等学校)
- 一般部門： **スマホ時間 減らして増やす 家族時間**
(西林 香菜さん／和歌山県)
- ☆PTA関連賞 日本 PTA 賞： **「やめられない」 そうなる前に 手をとめて**
(久保 楓花さん／青森県)
- 日本 PTA 賞： **送るなら 自分も元気に なる言葉**
(生田 あずみさん／岡山県)
- ☆ネット社会の健全な発展部会特別賞
児童生徒部門： **邪魔じゃない フィルタリングは 親の加護**
(内藤 真琴さん／兵庫県)
- 一般部門： **顔出して 言える言葉を 書き込もう**
(上條 直子さん／東京都)

毎年、6月1日付で、前年12月1日から本年2月28日までの期間に応募があった作品から、「情報通信における安心安全推進協議会」の選考委員の皆さんによる審査の結果が発表されています。その年、その年の世相が反映された作品であると、読むと“なるほど”と感心させられます。ソーシャル・ネットワーキング・サービス（Social Networking Service：SNS：インターネット上の交流を通して社会的ネットワークを構築するサービスのこと）の良さと課題を日頃より各ご家庭で話題にしていただき、安心安全な情報通信の活用のありかたを学校とご家庭と共に考え続けていきましょう。子どもたちの心身の健やかな成長のために！

【注意：一人一台に配付されたタブレットは、枚方市教育委員会より貸与されたものです。先生の指示をよく聞いて、自分自身の学びのために使用するようしてください。】



2年生：図工科
“ふしぎなたまご”
想像力や色彩の鮮やかさが素晴らしく、観ると気持ちもちが明るくなります。